

Internet Explorer 8 confirmé pour 2008

Internet Explorer 8 verra bien le jour en 2008, a récemment confirmé Bill Veghte, vice président en charge de la division Windows chez Microsoft dont les propos sont rapportés par la journaliste Mary-Jo Foley. Jusqu'ici, l'éditeur s'était toujours montré relativement vague .../...

L'équipe en charge du développement d'Internet Explorer 8 rappelle que cette nouvelle version devrait se montrer plus respectueuse des standards que les précédentes, et que le rendu des pages Web pourrait se révéler différent entre IE7 et IE8.

Suite et source => Clubic

Par

Publié sur Cafeduwab - Archives le vendredi 25 juillet 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwab.com/lire/8653-internet-explorer-8-confirme-pour-2008.html>